

Pour cette raison, et dans l'optique des efforts constants du Canada et du Japon pour raffermir leurs relations, la visite du nouveau premier ministre du Japon arrive à un moment propice. Sa présence à Toronto nous offre la possibilité de définir des moyens d'accroître nos liens bilatéraux dans les domaines du commerce, de l'investissement, des sciences et de la technologie et de raffermir nos relations sur le plan culturel. Les premiers ministres Mulroney et Takeshita auront l'occasion de faire le point sur d'importantes questions économiques internationales, y compris celles dont il sera discuté au Sommet de Toronto, et de s'entretenir de questions aussi vitales que les négociations commerciales multilatérales de la Ronde Uruguay, la dette et le protectionnisme agricole.